

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dapat disimpulkan dari penjelasan pada bab-bab sebelumnya, penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan sistem *e-court* di Pengadilan Tata Usaha Negara Serang dilaksanakan dengan pendaftaran akun di laman <https://ecourt.mahkamahagung.go.id/> lalu mendaftarkan gugatan perkara di aplikasi *e-court*. Setelah itu pendaftar akan mendapatkan taksiran panjar biaya perkara secara e-SKUM. Pembayaran dapat dilakukan secara online melalui ATM, *SMS banking* atau *e-banking*. Setelah pembayaran maka pendaftaran akan mendapatkan nomor perkara kemudian dilakukan pemanggilan atau pemberitahuan secara elektronik. Lalu pemeriksaan persiapan dilaksanakan untuk memeriksa gugatan awal. Setelah pemeriksaan persiapan akan memasuki tahapan

jawab menjawab yaitu mulai dari gugatan, jawaban, replik, dan duplik maka hakim ketua akan membuat *court calender*. Berikutnya penyampaian dokumen-dokumen gugatan, jawaban, replik, dan duplik mengunggah file PDF dalam aplikasi *e-court*. Penyampaian kesimpulan dan putusan dilakukan secara elektronik melalui aplikasi *e-court*.

2. Keuntungan pendaftaran perkara secara online melalui aplikasi e-court yang dapat diperoleh yaitu menghemat waktu dan biaya dalam proses perkara, pelaksanaan menjadi lebih sederhana, menghindari pertemuan antara para pihak dan pengadilan. Untuk menciptakan yang sederhana, cepat dan berbiaya ringan dengan melakukan beberapa strategi yaitu penyerderhanaan proses perkara, penyempurnaan manajemen perkara, penyempurnaan pencatatan register perkara. Sistem *e-court* juga mengatur segala sesuatu mulai dari pengguna jasa admisistrasi perkara, pencatatan admisistrasi perkara, pemanggilan para pihak, penerbitan salinan putusan, dan tata kelola

administrasi, hingga pembayaran biaya perkara yang semuanya dilakukan secara elektronik atau online.

B. Saran

1. Diharapkan bagi pengadilan dapat lebih memberikan informasi kepada masyarakat tentang sistem *e-court* agar dapat berjalannya tujuan dari sistem *e-court* itu sendiri dengan lebih meningkatkan penggunaan website agar masyarakat dapat lebih mudah dalam mengakses informasi.
2. Diharapkan bagi masyarakat dapat berpartisipasi dan mendukung sistem *e-court* di Pengadilan Tata Usaha Negara Serang
3. Diharapkan dapat meningkatkan minat serta bakat mahasiswa dan pihak akademisi khususnya untuk Jurusan Hukum Tata Negara, supaya membaca dan memahami sistem peradilan di Pengadilan Tata Usaha Negara Serang.